

„Kaufhaus ohne Geld“ in Halle (27. April 1999)

Kurzbeschreibung

Großer Andrang herrscht am 27. April 1999 eine Stunde vor Eröffnung eines „Kaufhauses ohne Geld“ in Halle/Saale. Im ersten Kaufhaus für Bedürftige können sozial schwache Menschen völlig kostenlos Lebensmittel und Textilien erhalten. Das Haus wird von Sponsoren aus der Stadt und dem Umland unter anderem mit Brot, Wurst, Milch oder auch Schuhen, Kinderbekleidung und Spielsachen beliefert und hat zweimal wöchentlich geöffnet. Gegründet wurde das Kaufhaus auf Initiative eines Hamburger Geschäftsmannes. Ähnliche Geschäfte, die allesamt von ehrenamtlichen Mitarbeitern betreut werden, sind auch in vielen anderen Städten entstanden.

Quelle



Quelle: picture-alliance / ZB (c) ZB – Fotoreport

Empfohlene Zitation: „Kaufhaus ohne Geld“ in Halle (27. April 1999), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <https://germanhistorydocs.org/de/ein-neues-deutschland-1990-2023/ghdi:image-3450> [15.05.2024].